

【交通安全教室】

4月21日（水）に山武警察署、交通安全協会の皆様にお出でいただき、全学年の児童を対象に交通安全教室を行いました。

当日は晴天に恵まれ、交通ルールや安全な歩き方、安全な自転車の乗り方などについて教えていただき、実際に校庭に準備したコースで実技指導を受けました。児童は、交通安全について考え、熱心に警察の方々のお話に耳を傾けていました。

【安全な歩行の仕方（1・2年生）】



1・2年生は、安全な歩き方を教えていただきました。

右側を1列で歩くことや信号機の見方、横断歩道の渡り方など、コースのポイントで実際に指導していただきました。

児童は、お話をよく聴いて、踏切や横断歩道で、しっかりと左右の確認をしてから横断することができました。

【自転車の安全な乗り方（3～6年生）】



3～6年生は、自転車の安全な乗り方を教えていただきました。

自転車の点検のポイントや横断歩道の渡り方、自転車に乗るときに気を付けなくてはならない交通ルールなど、丁寧に教えていただきました。

日差しが強まる中、御指導いただいた山武警察署及び交通安全協会の皆様、児童の安全のために有難うございました。

また、交通安全教室のために自転車を貸していただいた皆様、有難うございました。